
 

 

 
 
 
 

 
ACTA DE LA PRIMER SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO CONSULTIVO 

CIUDADANO ECONOMÍA E INNOVACIÓN 
 

 
En la ciudad de San Luis de la Paz, Gto., siendo las 09:00 hrs (nueve horas), del 
día 28 de febrero del 2023, de manera presencial en la sala de juntas de la dirección 
de Economía e Innovación ubicada en Av. Ferrocarril s/n esq. Prolongación Niños 
Héroes colonia Magisterial de este municipio de San Luis de la Paz, Guanajuato, se 
reunieron diferentes personas con la finalidad de llevar a cabo la Primer Sesión 
Ordinaria del Consejo Consultivo Ciudadano de economía e innovación, previa 
convocatoria que les hiciera el Presidente Municipal y Presidente del Consejo 
Consultivo Ciudadano, con apoyo del Director de Economía e Innovación, anexando 
a esta el siguiente orden del día: Como primer punto: Pase de lista y declaratoria 
de quórum. Como segundo punto: Declaratoria de inicio de la sesión. Como 
tercer punto: Lectura y aprobación del orden del día. Como cuarto punto: Lectura 
y en su caso aprobación y firma del acta de la sesión anterior. Como quinto punto: 
Asunto relacionado con programas de la secretaria de desarrollo económico y 
sustentable. Como sexto punto: Seguimiento de acuerdos. Como séptimo punto: 
Asuntos generales. Como octavo punto: Declaratoria de clausura de la sesión. 
Una vez que les fue leída el orden del día, se procedió a su desahogo de esta por 
parte del Director. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - Como primer punto: Pase de lista, El Director solicitó el nombre de los 
presentes encontrándose en el lugar, Secretario Técnico C. Orlando Abraham 
Martínez Domínguez, C. Francisco Jesús Arguelles Sánchez, C. Juan Carlos 
Espejel, C. José Isidro Guzmán Roja, C. María Josefina Trejo Posada, C. Asaf 
Ramírez Almaguer, C. Juan Lorenzo Hernández, Lic. María  Magdalena Gonzales, 
C. Araceli Tovar Rivera Lic. Ismael De la Tejera,  él Director informa que en la sesión 
se encuentran presentes la cantidad de 9 de 20 consejeros por tal motivo se cuenta 
con más de la tercera parte declarando el quórum necesario para el inicio de la 
sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - Como segundo punto: Declaratoria de inicio de sesión, Se declaró el inicio 
de la sesión por parte del Secretario Técnico Orlando Abraham Martínez Domínguez 
en primera convocatoria siendo las 09:30 Hrs. (nueve) horas (treinta) minutos. - - - 
- - - - Como tercer punto: Lectura y aprobación del orden del día, el Director de 
Economía e Innovación le da lectura al orden del día, antes de la aprobación el 
Director Orlando Abraham Martínez Domínguez pregunta a los consejeros si hay 
algún punto a tratar en asuntos generales. Al no haber asuntos generales el 
Secretario Técnico puso el orden del día a consideración de los presentes siendo 
aprobado por unanimidad. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
 



 

 

 
 
 
 
- - - - Como cuarto punto:  Lectura y en su caso aprobación y firma del acta de 
la sesión anterior, Él Secretario Orlando Abraham Martínez Domínguez dio lectura 
al acta de la sesión anterior, se aprobó por unanimidad y se firmó. - - - - - - - - - - - - 
- - - - Como quinto punto: Asunto relacionado con programas de la secretaria 
de desarrollo económico y sustentable. El Secretario Técnico Orlando Abraham 
Martínez Domínguez comenta que aun no llega el recurso prometido para los 
mercados, jardín y central. Habló de mejorar infraestructura para los dos mercados 
del municipio. También hace mención sobre las carpas que aun faltan por entregar 
y quedaron pendientes el año pasado y recalca los requisitos para la entrega de 
estos recursos. C. Francisco Arguelles hace el comentario de que ayude a 
concientizar a la gente acerca de regularizar sus negocios y cumplan con los 
requisitos para que se aprovechen los programas que el estado comparte. El 
Secretario Orlando Abraham Martínez Domínguez comenta sobre el IECA que se 
aprobó un recurso para capacitaciones. Igual menciona que no hay mucho recurso 
para proyectos productivos es por eso por lo que no han abierto ventanilla, pero que 
si conocen a personas que realmente lo necesiten pueden acercarse a la dirección. 
- - - - Como sexto punto: Seguimiento de acuerdos. No se tuvieron acuerdos en 
la sesión anterior. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - Como séptimo punto: Asuntos generales. El Director Orlando Abraham 
Martínez Domínguez sede la palabra a C. Aracely Tovar Rivera menciona sobre el 
tema de las carpas de que no se entregaran porque no les servía mucho a los 
comerciantes por el tipo de material de lo que están hechas y no duran el tiempo 
suficiente. También menciona sobre poner cubículos en el marcado en lugar de 
puestos ya que entre los comerciantes no respetan el espacio asignado, y ver tema 
sobre la cantera del mercado que se esta desgastando porque se cuelgan es por 
eso que ella da esta solución de los cubículos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - Como octavo punto: Declaratoria de clausura de sesión, el Director en 
ausencia del Presidente, y una vez agotado el orden del día y no habiendo nada 
que tratar dando por clausurada la sesión, siendo las 10:24 horas, autorizándola y 
firmándola todas y en cada una de sus hojas y al final para dar fe de la constancia 
del acto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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LAE. Orlando Abraham Martínez Domínguez 
Secretario Técnico       _____________   
  
 
 
Lic. María Magdalena Gonzales Otero                                 ______________ 
Sindico  
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Lic. Ismael de la Tejera      ______________  
Planeación 
 
 
 
C. Francisco Jesús Arguelles Sánchez    ______________   
Colonias  
 
 
 
C. Juan Carlos Espejel      ______________ 
Central  
 
 
 
C. José Isidro Guzmán Rojas     ______________ 
Jardín Principal  
 
 
 
C. María Josefina Trejo Posada     _____________ 
Empresa  
 
 
 
C. Juan Lorenzo Hernández     _____________ 
IECA 
 
 
 
 
C. Araceli Tovar Rivera      ____________ 
Mercado Benito Juárez  
  
 


